



Apagones, son por deficiente manejo de la política energética: oposición



En la Cámara de Diputados, integrantes de la oposición criticaron la política energética del Gobierno Federal, al cual responsabilizaron por la serie de apagones registrados la noche de este martes, 7 de mayo, en casi 20 estados de la República.

Desde las bancadas del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se advirtió que, el mal manejo de la estrategia energética está dejando sin luz a la población. "A comprar velas y veladoras", ironizó y alertó el coordinador de la bancada tricolor, Ruben Moreira.

En redes sociales, los congresistas del bloque opositor en San Lázaro hicieron referencia al estado de emergencia en el Sistema Eléctrico Nacional declarado el día anterior por el Centro Nacional de Control de Energía (CENACE).

El líder parlamentario del Sol Azteca, Francisco Huacus, señaló que la problemática está asociada a la grave crisis climática que se vive a nivel global, a las elevadas temperaturas que están rompiendo récord en esta temporada, así como a la política energética del Ejecutivo Federal, la cual consideró, es insuficiente para enfrentar la situación.

Huacus Esquivel cuestionó qué hará el gobierno para garantizar que todas las personas en el país cuenten con el servicio de energía.

"Lo sucedido ayer en el Sistema Eléctrico Nacional, evidenció la grave crisis climática que aqueja a todo el mundo. ¿Nuestro país qué está haciendo al respecto? Los expertos ya alertaron altas temperaturas para los próximos días, y es evidente que nuestra política energética está rebasada. ¿Qué acciones tomará el @GobiernoMX para garantizar la electricidad en los hogares de las y los mexicanos? ¿Las energías limpias para cuándo?", anotó textualmente en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @PacoHuacus.

El coordinador de la bancada tricolor en el recinto, Ruben Moreira, fue irónico al convocar a la ciudadanía a preparar las veladoras para alumbrar sus hogares, porque la luz y la estrategia energética del país están fallando.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/5/8/apagones-son-por-deficiente-manejo-de-la-politica-energetica-oposicion-638377.html>